

„Thema im Gemeindehaus“

Mittwoch, 29. März 2017, 19.30 Uhr

Bergdorf – Teil 1: Die Vorbereitung

Ein Film von **Christian Wyneken – Der Filmautor ist anwesend**

Eine Veranstaltung in Zusammenarbeit mit dem Freundeskreis WIR

Das 4900-Seelendorf Hochdorf wird im Jahr 2014 mit der Tatsache konfrontiert, dass eine Flüchtlingsunterkunft für 240 Menschen gebaut werden soll.

Christian Wyneken, gelernter Kameramann aus Hochdorf, hat die Gelegenheit genutzt und das Projekt filmisch begleitet. Der erste Teil zeigt die Entstehung der Flüchtlingshilfe, die Planung, der Bau der Unterkunft sowie die Hilfsbereitschaft und das Engagement der Bevölkerung.

Ein Zuschauer schreibt zum Film:

„Dieser liebevoll gedrehte Film zur Flüchtlingsproblematik erzählt vor allen Dingen von einem unglaublich engagierten bürgerlichen Engagement in unserem Nachbarort Hochdorf.

Während in den letzten Wochen die tägliche Zeitungslektüre oft tief beunruhigt, verliert man allzu leicht den Blick auf die positiven Dinge und Kräfte in der Welt.

Der Film erinnert in schöner Weise an die große Hilfsbereitschaft vieler Menschen im Sommer und Herbst 2015. Die guten Kräfte leben und müssen gepflegt werden!

Ein wertvoller Film! Ein syrischer Zaz-Spieler eröffnete den Abend stimmungsvoll, Rhythmen aus Gambia beendeten den berührenden Abend. Auf den zweiten Teil kann man sich schon jetzt freuen.“

Die evang. Erwachsenenbildung und der Freundeskreis WIR laden herzlich ein zu diesem Abend

im Evangelischen Gemeindehaus im Unterbössel
am Mittwoch, 29. März 2017, um 19.30 Uhr

Der Arbeitskreis Erwachsenenbildung
der Evang. Kirchengemeinde Neckartenzlingen